

★カメラレポート★

6/19 こども防災キャンプin稲生

稲生小学校で、こども達が家族や地域の方々と共に災害についての学習や体験を行いました。

消防本部が実施した煙脱出訓練では、煙が充満したテントの中から煙を吸い込まないようにタオルで口元を隠し低い姿勢で脱出する体験をしました。

そのほか、起震車や降雨体験など7種類の体験を行い、災害へ備える防災学習の一日となりました。

■問い合わせ
危機管理課 ☎880-6575



6/24 再び、濱田が参りました

高知県が「共感と前進」の県政をさらに強化・深化して進めるため、高知県知事が様々な取組の現場を直接訪問する「再び、濱田が参りました」が南国市で開催されました。

視察先として「高知県立希望が丘学園 南国市立北陵中学校・岡豊小学校希望が丘分校」「学校法人平成学園 認定こども園ひまわり」「一般社団法人エンジェルガーデン南国 南国にしがわ農園」の3カ所を訪問し、市役所で開催された座談会では、「南国市の農業振興」をテーマに市民の方々との対話を深めました。



▲6/14 チャレンジショップなんこくオープン(駅前町1丁目)



▲6/4 海洋堂SpaceFactoryなんこく来館者10万人記念(大浦甲)



▲6/3 人権擁護委員の日の啓発活動(里保育所)

シリーズ国営ほ場整備 ⑳

ほ場整備事業の工事が始まりました

①表土はぎ取り



6月から久枝工区および能間工区の工事が始まりました。工事は、以下の工程で行われます。

- ①表土はぎ取り
- ②雑物除去
- ③整地工(基盤切盛、道路・用排水路配備など)
- ④整地工(基盘整地)
- ⑤表土戻し、耕起

②雑物除去



工事は、令和5年3月に完了予定です。今後も工事の進展をお知らせしていきます。

■問い合わせ/農地整備課
☎880-6586



NANKOKU
給食だより

農業高校のとうもろこし・玉ねぎが
学校給食に登場しました

6月19日(日)の「食育の日」に合わせて、6月17日、高知農業高校で育てられたとうもろこし680本が、市内の各小学校とたばな幼稚園の給食に登場しました。皮はぎを体験した岡豊小1年生からは「いっぱいひげがあった」「とうもろこしのおかちゃんがいたよ」といった感想が寄せられました。皮をはいだとうもろこしは、給食室の大きな釜で茹でられ、給食として子どもたちの前に再登場。一列ずつ実を外して食べる子や、大きな口でかぶりつく子など、それぞれの食べ方で味わいました。

この日は、南国市産野菜(パプリカ、なす、トマト)や高知県産四万十ポークを使用した「夏の高知家カレー」も登場し、高知の自然の恵みを満喫した給食となりました。

中学校給食では、6月14日に農業高校の玉ねぎ61kgが「高知家のカレー」となり登場。カレーには、玉ねぎのほか、南国市産野菜(トマト、ピーマン)や高知県産野菜(生姜、人参)が入り、サラダにも高知県産野菜(きゅうり、キャベツ)を使用して高知の恵みをふんだんに味わえた献立でした。

南国市の学校給食では地域食材を積極的に活用し、地産地消に努めています。今後も学校給食における取組みを紹介していきます。

■問い合わせ/学校教育課 学校給食係 ☎863-2566

